

PAPER NAME

6 Jurnal_Analisis Hubungan Kebisingan, Suhu, dan Pencahayaan dengan Kecelakaan Kerja di Rumah Sakit

AUTHOR

Rindang Diannita

WORD COUNT

3479 Words

CHARACTER COUNT

21483 Characters

PAGE COUNT

8 Pages

FILE SIZE

107.8KB

SUBMISSION DATE

May 16, 2023 6:46 AM GMT+7

REPORT DATE

May 16, 2023 6:46 AM GMT+7

● **20% Overall Similarity**

The combined total of all matches, including overlapping sources, for each database.

- 13% Internet database
- 9% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 17% Submitted Works database

● **Excluded from Similarity Report**

- Manually excluded sources

Analisis Hubungan Kebisingan, Suhu, Dan Pencahayaan Dengan Kecelakaan Kerja Di Rumah Sakit X

Rindang Diannita

Email: rindangdiannita@unida.gontor.ac.id

Program Studi Keselamatan dan Kesehatan Kerja, Universitas Darussalam Gontor

Abstrak

Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan dan menganalisis hubungan lingkungan kerja terhadap kecelakaan kerja di Rumah Sakit X. Metode penelitian yang digunakan ialah deskriptif observasional dengan pendekatan kuantitatif. Data dilakukan pada 6 ruangan menggunakan teknik simple random sampling yang dilakukan secara bersama-sama atau sekaligus dalam satu waktu. Data diperoleh melalui observasi langsung dengan pengukuran menggunakan Krisbow Sound Level Meter. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa terdapat dua ruangan yang telah sesuai dengan standar Keputusan Menteri Tenaga Kesehatan RI Nomor 1204 yaitu Ruang Lobby dan Ruang Laundry. Dengan hasil pengukuran untuk kebisingan di ruang lobby 44,9 dB sedangkan di ruang laundry 48,0 dB. Standar suhu telah sesuai pada ruang lobby 23,0 C dan untuk ruang laundry 30,0 C. Dan standar pencahayaan ruang lobby dan laundry 200 lux yang telah sesuai dengan standar.

Kata kunci: kebisingan, suhu, pencahayaan, lingkungan kerja

PENDAHULUAN

Rumah sakit merupakan salah satu fasilitas pelayanan kesehatan dengan tugas dan fungsi menyelenggarakan pelayanan kesehatan, serta menyediakan beberapa pelayanan kesehatan misalnya pelayanan gawat darurat, pelayanan rawat inap, dan pelayanan rawat jalan (Undang-undang Republik Indonesia Nomor 44 Tahun 2016)

Pelayanan kesehatan telah berkembang menjadi satu industri strategis yang dapat dikelola baik dalam ruang lingkup kecil (institusi) maupun ruang lingkup besar (jaringan nasional) sehingga dapat menjadi suatu komoditi yang prospektif (Sabarguna dan Kekalih yang dikutip oleh Diannita 2015:2).

Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 66 Tahun 2016 Tentang Keselamatan Dan Kesehatan Kerja Rumah Sakit menjelaskan bahwa rumah sakit juga perlu menerapkan Keselamatan Kerja Rumah Sakit (K3RS) guna upaya dalam mengurangi terjadinya kecelakaan kerja, kerusakan serta segala macam kerugian baik, terkait tempat kerja, dan terkait dengan lingkungan kerja, serta terkait berbagai macam hal secara langsung maupun tidak langsung.

Menurut Nurmianto yang dikutip oleh Diannita (2020:383) terdapat beberapa faktor yang dapat memengaruhi kualitas lingkungan

kerja yang tenaga kerja atau petugas medis dalam beraktifitas, yaitu kualitas intensitas pencahayaan ruangan, suhu ruangan, dan tingkat kebisingan ruangan.

Keselamatan dan kesehatan kerja dapat memengaruhi keselamatan dan kesehatan tenaga kerja, pengunjung, atau setiap orang yang berada di tempat kerja (Ramli, 2013:43).

Kecelakaan kerja menurut Suwardi dan Daryanto (2018:57) memiliki klasifikasi sebagai berikut (1) berdasarkan jenis dari pekerjaan yaitu terpeleset, terjatuh, terkena arus listrik, dan karena kontak bahan berbahaya atau radiasi (2) berdasarkan penyebab dikarenakan mesin, kecelakaan kerja akibat dari bahan atau zat-zat berbahaya, radiasi, bahan peledak, debu, gas, zat-zat kimia (3) kecelakaan kerja berdasarkan keadaan lingkungan diluar bangunan, didalam bangunan, dan dibawah tanah. (4) berdasarkan kelainan dan sifat luka misalkan patah tulang, dislokasi (keseleo), memar serta luka dalam, luka bakar, keracunan, terpapar radiasi (5) serta berdasarkan letak luka di tubuh contohnya luka di kepala, leher, badan, anggota atas dan bawah, luka di tubuh.

Menurut Asosiasi Perawat Amerika, 64% perawat mengatakan bahwa mereka mengalami *injury* akibat jarum suntik. Sementara sebagian luka jarum suntik (Istih, 2017:339)

Rumah Sakit X merupakan rumah sakit yang telah mengupayakan Keselamatan Kerja dengan telah adanya Unit K3RS namun dalam lima tahun terakhir masih terdapat kecelakaan kerja yang sifatnya infeksius dan non infeksius seperti tertusuk jarum, luka tusuk saat mengambil sampel darah, terpapar urine dan feses pasien saat memasang *chamber*, terkena darah saat membersihkan luka pasien, terjatuh, terpeleset.

Penelitian (Inayah, A., Zubaidah, T., Maharso, 2016:355) menunjukkan bahwa lingkungan kerja pada lantai 1 adalah 28,69 C, pada lantai 2 adalah 28,90 C dan lantai 3 adalah 30,50 C yang artinya suhu lingkungan kerja pada lantai 3 melebihi NAB. Kecelakaan kerja pada lantai 1 terjadi 25%, lantai 2 14,3% dan lantai 3 63,6%. Dari hasil analisis bivariat menggunakan uji Chi-Square terbukti secara statistik ada hubungan yang bermakna antara iklim kerja dengan kecelakaan kerja di unit produksi PT Japfa Comfeed Indonesia Tbk.

Hipotesis menunjukkan bahwa variabel Keselamatan dan Kesehatan kerja (K3) dan Lingkungan kerja secara serempak maupun parsial menunjukkan pengaruh signifikan. Bahwa hasil pengujian secara simultan variabel bebas Keselamatan dan Kesehatan Kerja (X^1) dan Lingkungan Kerja (X^2) secara serempak berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat (Bhastary dan Suwardi, 2018:47)

Lingkungan yang kondusif menjadi perhatian khusus rumah sakit sebab hal ini sangat mempengaruhi puas tidaknya perawat itu dalam bekerja, mengenai lingkungan kerja dalam hal ini pihak Rumah sakit Syafira Pekanbaru yang telah melakukan banyak hal demi kepuasan perawatnya akan tetapi tentunya masih banyak kekurangan dan kelemahannya sebab lingkungan kerja ini adalah sesuatu hal yang bersifat relative bagi perawat, yang mana lingkungan kerja ini tergantung dari sudut mana perawat itu menilainya, baik bagi instansi (Oldemar, 2015:1).

Rumusan masalah Bagaimanakah pengaruh lingkungan kerja terhadap kecelakaan kerja di Rumah Sakit X ? Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan dan menganalisis lingkungan kerja terhadap kecelakaan kerja di Rumah Sakit X.

KAJIAN PUSTAKA

Tenaga kerja merupakan penentu maju atau mundurnya sebuah perusahaan masa yang

akan datang. tanpa adanya tenaga kerja bisa dipastikan perusahaan tidak dapat beroperasi dengan baik (Oldemar, 2015:1)

Menurut Komisi Gabungan ILO/WHO pada tahun 1950 dalam Kurniawidjaja kesehatan kerja adalah upaya mempertahankan dan meningkatkan derajat peningkatan derajat kesehatan pekerja dan kapasitas kerjanya, perbaikan kondisi lingkungan kerja dan pekerjaan yang kondusif bagi keselamatan dan kesehatan kerja, pengembangan pengorganisasian pekerjaan dan budaya kerja ke arah yang mendukung keselamatan dan kesehatan kerja dan meningkatkan kondisi sosial yang positif dan operasi yang lancar dan dapat meningkatkan produktivitas (Afriza, 2019:275)

Perilaku manusia merupakan unsur yang memegang peranan penting dalam mengakibatkan kecelakaan, sehingga cara yang efektif untuk mencegah terjadinya kecelakaan kerja adalah dengan menghindari terjadinya perilaku tidak aman (Istih, 2017:237)

Kesehatan dan keselamatan kerja merupakan salah satu komponen rumah sakit yang harus diperhatikan oleh rumah sakit (Dianita, 2020:383)

Salah satu institusi pelayanan kesehatan yang menyelenggarakan pelayanan kesehatan baik secara perorangan maupun secara paripurna adalah rumah sakit, yang didalamnya menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan, dan pelayanan gawat darurat (Undang-undang Republik Indonesia Nomor 44, 2016).

Rumah sakit merupakan lembaga pelayanan publik yang memiliki kompleksitas tinggi, baik dari segi kepegawaian, pelayanan maupun peralatannya. Unsur terpenting dalam sebuah rumah sakit adalah seorang perawat. Perawat adalah orang yang merawat atau memelihara, membantu, dan melindungi seseorang karena sakit, cedera dan proses penuaan. Bagi perawat, rumah sakit merupakan salah satu tempat yang berbahaya karena dapat terjangkit berbagai jenis risiko penyakit dan cedera akibat kerja. (Labib, 2020:113)

Berdasarkan SAKERNAS yang dikutip oleh Arifah Beberapa perusahaan harus menerapkan sistem 24 jam operasional untuk menopang permintaan produk atau jasa seperti rumah sakit. Berdasarkan data dari Survei Angkatan Kerja Nasional (Arifah, 2019:201)

16 METODE PENELITIAN

Jenis penelitian pada penelitian ini adalah observasional dengan desain *cross-sectional* dengan pendekatan kuantitatif, yaitu untuk menganalisis pengaruh lingkungan kerja terhadap kecelakaan kerja di Rumah Sakit X.

Arikunto (2005:38) menjelaskan bahwa sampel adalah bagian dari populasi. Pengambilan sampel menggunakan metode *total sampling*. Instrumen penelitian merupakan alat yang digunakan untuk pengumpulan data Notoatmodjo (2016:55). Instrumen pada penelitian ini adalah lembar observasi, pengukuran lingkungan kerja dilakukan menggunakan Krisbow *Environment Level Meter*.

Teknik analisis untuk penilaian validitas instrumen dengan menggunakan perhitungan

korelasi *pearson product moment* dengan taraf signifikansi $\alpha=0,05$ (Arikunto, 2004:45).

39 HASIL DAN PEMBAHASAN

Rumah Sakit X merupakan rumah sakit yang berlokasi di Jawa Timur, yang telah memiliki unit K3RS yang dikelola oleh satu orang berlatar belakang pendidikan Keselamatan dan Kesehatan Kerja, yang memiliki fasilitas K3RS serta 17 ruangan.

Dari 17 ruangan yang kemudian dilakukan *simple random sampling* sehingga terdapat 6 ruangan yang menjadi lokasi pengukuran penelitian yaitu Ruang Teknisi, Ruang Lobby, Ruang Rekam Medis, Ruang Administrasi/Ruang SDM, Ruang Instalasi Gizi, Ruang Laundry.

Tabel 1. Hasil Pengukuran Lingkungan Kerja

Ruangan	Kebisingan	Suhu	Pencahayaannya
Ruang Teknisi	46,0 dB	24,4 C	100 lux
Ruang Lobby	44,9 dB	23,0 C	200 lux
Ruang Rekam Medis	45,0 dB	23,4 C	100 lux
Ruang Adm/SDM	76,0 dB	30,0 C	140 lux
Ruang Instalasi Gizi	75,8 dB	34,0 C	90,0 lux
Ruang Laundry	48,0 dB	30,0 C	200 lux

Sumber: Data Primer Peneliti

Berdasarkan tabel 1, hasil pengukuran lingkungan kerja yaitu kebisingan, suhu, pencahayaan, pada 6 ruangan yaitu Ruang Teknisi, Ruang Lobby, Ruang Rekam Medis, Ruang Adm/SDM, Ruang Instalasi Gizi, Ruang Laundry.

Pengukuran dan pengujian Suhu lingkungan kerja di Rumah Sakit X dan memperoleh hasil dimana suhu lingkungan kerja diatas NAB pada beberapa ruangan. Hal ini menunjukkan bahwa sebagian besar responden berada dan bekerja pada suhu lingkungan kerja diatas Nilai Ambang Batas, yang berarti bahwa lebih banyak responden terpapar pada suhu yang melebihi Nilai Ambang Batas. Manusia digolongkan sebagai makhluk yang homeoterm yang berarti manusia dapat mempertahankan suhu tubuh mereka pada sekitar 37°C walaupun dengan kondisi suhu lingkungan yang berubah-ubah,

namun hal ini tidak lantas berarti manusia dapat mempertahankan suhu tubuh tersebut disegala situasi (Budiono, 2003:18).

Paparan suhu lingkungan kerja yang melebihi Nilai Ambang Batas dapat mengakibatkan dampak psikologis contohnya stres, pekerja mulai merasakan gejala seperti mudah marah, rasa lelah yang berkepanjangan, depresi, dan dehidrasi. Hal ini dapat membuat pekerja terganggu dalam penyelesaian tugas pekerjaan dan dapat terjadi penyakit akibat kerja serta kecelakaan kerja (Tarwaka, 2015:28).

Dari hasil pengukuran tersebut kemudian disesuaikan dengan Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 1204 Tahun 2004 Tentang Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit. Pada penelitian ini didapatkan hasil sebagai berikut:

Tabel 2. Hasil Pengukuran Lingkungan Kerja dan Standar Kepmenkes RI No. 1204 Tahun 2004

	Kebisingan	Suhu	Pencahayaannya
--	------------	------	----------------

Ruangan	Hasil	Standar Kepmenkes RI No. 1204 Tahun 2004	Hasil	Standar Kepmenkes RI No. 1204 Tahun 2004	Hasil	Standar Kepmenkes RI No. 1204 Tahun 2004
Ruang Teknisi	46,0 dB	45,0 dB	24,4 C	19 - 24 ^o C	100 lux	Minimal 200 lux
Ruang Lobby	44,9 dB	45,0 dB	23,0 C	19 - 24 ^o C	200 lux	Minimal 100 lux
Ruang Rekam Medis	45,0 dB	45,0 dB	23,4 C	22 - 30 ^o C	100 lux	Minimal 200 lux
Ruang Adm/SDM	76,0 dB	45,0 dB	30,0 C	21 - 24 ^o C	140 lux	Minimal 100 lux
Ruang Instalasi Gizi	75,8 dB	78,0 dB	34,0 C	22 - 30 ^o C	90,0 lux	Minimal 200 lux
Ruang Laundry	48,0 dB	78,0 dB	30,0 C	22 - 30 ^o C	200 lux	Minimal 100 lux

Sumber: Data Primer Peneliti

Berdasarkan tabel 2, hasil pengukuran kebisingan, suhu, pencahayaan, pada 6 ruangan yaitu pada Ruang Teknisi yang melebihi standar yaitu sebagai berikut:

Kebisingan dapat menimbulkan gangguan psikologis seperti rasa penat, kecemasan dan ketakutan. Gangguan psikologis akibat kebisingan tergantung pada intensitas, frekuensi, periode, yang dapat menimbulkan gangguan terhadap pekerjaan (Lukas, 2014:4).

Penelitian di Amerika Serikat pada tahun 70-an menunjukkan hasil 20% dari penduduk yang terpapar bising pada 90 dB (A) menderita ketulian. Sedangkan penelitian lain yang dilakukan Swedia pada tahun 1973 didapat 5000 kasus gangguan pendengaran, sedangkan pada tahun 1977 kasus naik menjadi 16.000 orang (Rahmi, 2014:7)

Dari hasil penelitian terkait pengukuran lingkungan kerja. Di dapatkan hasil bahwa lingkungan kerja di Rumah Sakit X adalah sebagai berikut

- (1) **Ruang Teknisi** kebisingan melebihi standar, suhu melebihi standar, pencahayaan kurang dari standar. Sehingga pada Ruang Teknisi sebaiknya mengupayakan perbaikan terkait kebisingan, suhu, pencahayaan.
- (2) **Ruang Lobby** telah sesuai satandar terkait kebisingan, suhu, pencahayaan.
- (3) **Ruang Rekam Medis** kebisingan sesuai standar, suhu sesuai standar, pencahayaan kurang dari standar. Sehingga pada Ruang

Rekam Medis sebaiknya mengupayakan perbaikan terkait pencahayaan.

- (4) **Ruang Adm/SDM** kebisingan melebihi standar, suhu melebihi standar, pencahayaan sesuai standar. Sehingga pada Adm/SDM sebaiknya mengupayakan perbaikan terkait kebisingan, suhu.
- (5) **Ruang Instalasi Gizi** kebisingan melebihi standar, suhu melebihi standar, pencahayaan kurang dari standar. Sehingga pada Ruang Instalasi Gizi sebaiknya mengupayakan perbaikan terkait kebisingan, suhu, pencahayaan.
- (6) **Ruang Laundry** telah sesuai satandar terkait kebisingan, suhu, pencahayaan.

Penelitian yang dilakukan Transiska (2015:5) menunjukkan bahwa lingkungan kerja mempengaruhi kecelakaan kerja karyawan dan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kecelakaan kerja karyawan. Sedangkan berdasarkan hasil uji t diketahui bahwa Lingkungan Kerja dan Faktor Manusia secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kecelakaan kerja karyawan pada PT. Putri Midai Kabupaten Kampar sebanyak 62,3%, sedangkan sisanya 37,7% dipengaruhi oleh variabel yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Penelitian ini didukung oleh Dewanty (2015:233) yang menyatakan bahwa intensitas kebisingan melebihi nilai yang dipersyaratkan oleh Kepmenkes RI Nomor 1204 tahun 2004 dengan nilai ambang batas 78 dB. Hasil pengukuran pada petugas laundry RSUD Dr. Soetomo Surabaya sebanyak 8 petugas

mengalami gangguan pendengaran telinga kanan, dan 6 petugas mengalami gangguan pendengaran telinga kiri, sehingga ada hubungan antara gangguan pendengaran dengan intensitas kebisingan.

Hasil penelitian Andriani (2016:117) menyatakan bahwa pengukuran suhu 36 C yang berarti menunjukkan adanya hubungan antara keselamatan dan kesehatan pekerja PT X Jakarta dengan suhu ruangan yang dialami pekerja. Sehingga perlu pemeriksaan rutin dan pemantauan suhu.

Menurut Kuswara (2014:39) memaparkan lingkungan kerja yang nyaman dapat dirasakan dari adanya suhu udara dalam ruang kerja, yang merupakan salah satu faktor yang perlu diperhatikan sebuah instansi atau perusahaan agar kondisi lingkungan kerja.

Suhu merupakan salah satu indikator agar karyawan atau petugas bekerja di suatu lingkungan dimana suhu yang dijaga dan diatur sedemikian rupa, dapat memberikan rasa aman dan nyaman ketika berada diantara waktu kerja yang berfungsi untuk memaksimalkan produktivitas kerja (Lestari, 2012:92).

Jayanti (2016:34) menguraikan bahwa pencahayaan ruang rawat inap Rumah Sakit Syekh Yusuf Kabupaten Gowa belum

memenuhi standar sehingga menimbulkan kecelakaan akibat lingkungan kerja kaitannya dengan pencahayaan. Dalam penelitian ini dilakukan dengan cara mengoptimalkan tingkat pencahayaan pada rawat inap agar memenuhi standar Kepmenkes RI No.1204 Tahun 2004.

Menurut Kuswana (2014:47), terdapat beberapa metode untuk penerangan yaitu (a) penerangan umum atau penerangan baur untuk menerangi ruangan secara merata, (b) penerangan local atau penerangan khusus untuk menerangi sebagian ruang dengan sumber cahaya yang dipasang dekat dengan permukaan yang akan diterangi, dan (c) penerangan aksen yaitu bentuk dari pencahayaan lokal yang memiliki fungsi menyinari tempat atau aktifitas tertentu.

Pimpinan rumah sakit sebagai pengelola harus mengetahui, memahami, dan melaksanakan perlindungan bagi pekerja (Basri, 2020:383). Menurut Oldemar (2015:6) lingkungan kerja adalah keseluruhan alat perkakas dan bahan yang dihadapi, lingkungan sekitarnya dimana seseorang bekerja, metode kerjanya, serta pengaturan kerjanya baik sebagai perseorangan maupun sebagai kelompok.



Gambar 1. Alat Ukur Krisbow Sound Level Meter Lingkungan Kerja Kebisingan, Suhu, Pencahayaan.
Sumber: Dokumen Peneliti

Upaya Perbaikan Lingkungan Kerja

Terdapat beberapa pengendalian yang dapat dilakukan untuk memperbaiki kualitas

lingkungan kerja yaitu dengan Untuk pencahayaan dilakukan perbaikan pencahayaan buatan berupa perbaikan ventilasi atau pengadaan lampu tambahan. Untuk suhu dilakukan pengadaan pendingin ruangan, dan untuk kebisingan dilakukan upaya pengadaan Alat Pelindung Diri (APD) berupa *earplug* atau penutup telinga untuk mengurangi kebisingan.

Upaya untuk menjaga lingkungan kerja yang aman dan nyaman sesuai standar dengan menjaga kebersihan ruangan, menjaga menjaga peralatan penerangan, suhu ruangan, dan kebisingan ruangan agar tercipta lingkungan kerja yang aman di tempat kerja sesuai standar. Hal ini berdasarkan hasil penelitian (Diannita, 2020:12) bahwa pencahayaan berkontribusi terhadap kecelakaan di Rumah Sakit XYZ Indonesia.

Selain itu perlu upaya peningkatan pengetahuan terkait Keselamatan dan Kesehatan Kerja agar mengurangi dampak negative kurangnya dari pencahayaan, suhu, dan kebisingan di lingkungan kerja. Hal yang sama dijelaskan pada penelitian (Diannita, 2020:89) tingkat pengetahuan responden dikategorikan yaitu 78% cukup dan 13% dikategori baik. Hal tersebut berkaitan dengan latar belakang pendidikan dikarenakan di dominasi pekerja 85,71% berpendidikan Sekolah Menengah Atas.

PENUTUP

Simpulan

Dari pengukuran lingkungan kerja kebisingan, suhu, pencahayaan terdapat 2 ruangan yang telah sesuai dengan standar yaitu Ruang Lobby dan Ruang Laundry, sedangkan untuk ruangan Ruang Teknisi kebisingan, suhu, pencahayaan belum sesuai standar. Untuk Ruang Rekam Medis kebisingan dan suhu sesuai standar, namun pencahayaan belum sesuai standar. Untuk Ruang Adm/SDM pencahayaan sesuai standar, namun kebisingan dan suhu melebihi standar. Ruang Instalasi Gizi kebisingan, suhu, pencahayaan belum sesuai standar Keputusan Menteri Tenaga Kesehatan RI Nomor 1204.

Saran

Sebaiknya dilakukan langkah perbaikan lingkungan kerja pada ruangan yang tidak sesuai standar. Untuk pencahayaan dilakukan perbaikan pencahayaan buatan berupa perbaikan ventilasi atau pengadaan lampu tambahan. Untuk suhu dilakukan pengadaan

pendingin ruangan, dan untuk kebisingan dilakukan upaya pengadaan Alat Pelindung Diri (APD) berupa *earplug* atau penutup telinga untuk mengurangi kebisingan.

DAFTAR PUSTAKA

- Afriza, F.R., Asnifatima. A., Listyandini, A., 2019. *Gambaran Iklim Lingkungan Kerja Di Home Industry Pembuatan Sandal Rw 04 Kelurahan Pamoyanan Kecamatan Bogor Selatan Kota Bogor*. Jurnal Promotor. Volume 2, Nomor 5, Oktober 2019. Halaman 375-380
- Arikunto. 2005. *Buku Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*. Yogyakarta. Penerbit Rieneka Cipta
- Arifah, D. A., Andarini, Y. D., Diannita, R., 2020. *Occupational Fatigue Based On Work Shift Among Medical Workers At Dr Harjono S Hospital*. Jurnal Ilmu Kesehatan Masyarakat. Volume 10, Nomor 3, November 2019. Halaman 200-207
- Andriani, K.W. 2016. *Hubungan Umur, Kebisingan Dan Temperatur Udara Dengan Kelelahan Subjektif Individu Di PT X Jakarta*. The Indonesian Journal of Occupational Safety and Health. Volume 5, Nomor 2, Juli-Desember 2016. Halaman 112-120
- Basri, A. A., Rahma, R. A. A., Diannita, R., 2020. *Relationship of Predisposing and Enabling Factors with Unsafe Action of Nurse in the Inpatient Unit I of RSUD Dr. Saiful Anwar Malang*. Indian Journal of Public Health Research & Development. Volume 11, Nomor 11 November 2020. Halaman 383-388
- Bhastary, M. D., Suwardi, K. 2018. *Analisis Pengaruh Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) dan Lingkungan Kerja terhadap Kinerja Karyawan di PT.Samudera Perdana*. Aceh. Jurnal Manajemen Dan Keuangan. Volume 7, Nomor 1, Mei 2018. Halaman 47-60
- Budiono. 2003. *Buku Bunga Rampai Hiperkes*. Semarang . Universitas Diponegoro Press
- Diannita, R., 2020. *Analisis Illumination Level Terhadap Kecelakaan Kerja Di Rumah Sakit XYZ Indonesia*. Journal of Occupational Safety and Health Universitas Darussalam Gontor. Volume 5, Nomor 1, Oktober 2020. Halaman 1-14

- Diannita, R., Cahyo., M., P. 2020. *Analisis Tingkat Pengetahuan Pekerja Cleaning Service Terhadap Penerapan Sistem Proteksi Kebakaran di Universitas Darussalam Gontor*. Jurnal Inovasi, Volume XXII, Nomor 2, Juli 2020. Halaman 86-91
- Dewanty, R. A., Sudarmaji. 2015. *Analisis Dampak Intensitas Kebisingan Terhadap Gangguan Pendengaran Petugas Laundry*. Jurnal Kesehatan Lingkungan, Volume 8, Nomor 2, Juli 2015. Halaman 229-237
- Diannita, R. 2015. *Analisis Penerapan Sistem Informasi Pelayanan Pasien Di Klinik Utama Uin Sunan Kalijaga Health Center*. Jurnal Cakra Buana Kesehatan. Volume 1, Nomor 1, September 2015. Halaman 6-12
- Diannita, R., Indasah., Siyoto., S. 2020. *Analysis of Work Accidents Based on K3 Knowledge and Work Behavior at Muhammadiyah Hospital in Ponorogo*. Journal for Quality in Public Health. Volume 3, Nomor 2, Mei 2020. Halaman 383-389
- Inayah, A., Zubaidah, T., Maharso. 2016. *Korelasi Iklim Kerja Dengan Kecelakaan Kerja di PT Japfa Comfeed Indonesia TBK Bati-Bati Kalimantan Selatan*. Jurnal Kesehatan Lingkungan. Volume 2, Nomor 2 Tahun 2016. Halaman 355-360
- Istih, S. M. P., Wiyono, J., Candrawati, E. 2017. *Hubungan Unsafe Action Dengan Kecelakaan Kerja Pada Perawat Di Rumah Sakit Panti Waluya Malang*. Jurnal Ilmiah Keperawatan. Volume 2, Nomor 2 Tahun 2017. Halaman 337-348
- Jayanti, L., Manyullei, S., Bujawati, E. 2016. *Kesehatan Lingkungan Udara Ruang Rawat Inap Rumah Sakit Syekh Yusuf Kabupaten Gowa*. Jurnal Higiene. Volume 2, Noomor 1, Januari-April. Tahun 2016. Halaman 33-40
- Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 1204 Tahun 2004 *Tentang Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit*. Jakarta. Pemerintah Republik Indonesia
- Kurniawidjaja, L. Meily. 2016. *Buku Teori Dan Aplikasi Kesehatan Kerja*. Jakarta. Penerbit Universitas Indonesia UI Press
- Kuswana, W. S., 2016. *Ergonomi dan K3*. Bandung. Penerbit PT Remaja Rosdakarya Offset
- Lukas L., Suoth, F. F., Wowor, R. 2018. *Hubungan Antara Suhu Lingkungan Kerja Dan Jam Kerja Dengan Stres Kerja Di Pt. Adhi Karya (Persero) Tbk Unit Manado Proyek Universitas Sam Ratulangi*. Jurnal KESMAS Universitas Indonesia. Volume 7, Nomor 4 Tahun 2018. Halaman 1-9
- Lestary, L., Harmon. 2017. *Pengaruh Lingkungan Kerja Terhadap Kinerja Karyawan*. Jurnal Riset Bisnis & Investasi. Volume 3, Nomor 2, Agustus 2017. Halaman 94-103
- Labib, M. Y., A. A. P. Sri., Rosanti, E., Diannita, R. 2020. *Stres Kerja Pada Perawat Di Instalasi Rawat Inap RSUD Darmayu Ponorogo*. Jurnal Kesehatan Manarang. Volume 6, Nomor 2, Desember 2020. Halaman 112-118
- Notomodjo, Soekidjo. 2016. *Buku Metodologi Penelitian Kesehatan*. Jakarta. Penerbit Rineka Cipta
- Oldemar., Ibrahim., M., 2015. *Pengaruh Lingkungan Kerja Terhadap Kepuasan Kerja Perawat Rumah Sakit Syafira Pekanbaru*. Jurnal Jom FISIP. Volume 2, Nomor 2, Oktober 2015. Halaman 1-8
- Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 66. 2016. *Tentang Keselamatan Dan Kesehatan Kerja Rumah Sakit*. Jakarta. Pemerintah Republik Indonesia
- Rahmi, A. 2014. *Analisis Hubungan Tingkat Kebisingan dan Keluhan Subjektif (Non Auditory) Pada Operator SPBU di DKI Jakarta*. Skripsi. Fakultas Kesehatan Masyarakat, Universitas Indonesia
- Ramli, S., 2016. *Smart Safety Panduan Penerapan SMK3 Yang Efektif*. Jakarta. Penerbit Dian Rakyat
- Suwardi., Daryanto. 2018. *Buku Pedoman Praktis K3LH Keselamatan dan Kesehatan Kerja dan Lingkungan Hidup*. Jakarta. Penerbit Graha Media
- Tarwaka. 2015. *Buku Ergonomi Industri Dasar Dasar Pengetahuan Ergonomi dan Aplikasi di Tempat Kerja*. Surakarta. Harapan Press
- Transiska, D., Nuryanti., Taufiqurrahman. 2015. *Pengaruh Lingkungan Kerja Dan Faktor Manusia Terhadap Tingkat Kecelakaan Kerja Karyawan Pada PT*.

Putri Midai ⁵⁹ *Bangkinang Kabupaten
Kampar. Jurnal Jom Fekom. Volume 2,
Nomor 1, Februari 2015. Halaman 1-15*
¹ *Undang-undang Republik Indonesia, Nomor
44. 2016. Tentang Rumah Sakit. Jakarta.
Pemerintah Republik Indonesia*

● **20% Overall Similarity**

Top sources found in the following databases:

- 13% Internet database
- 9% Publications database
- Crossref database
- Crossref Posted Content database
- 17% Submitted Works database

TOP SOURCES

The sources with the highest number of matches within the submission. Overlapping sources will not be displayed.

1	Faressa Aurelia Pramudita, Anggun Nabila. "Overview of Preparation fo...	<1%
	Crossref	
2	iGroup on 2016-11-23	<1%
	Submitted works	
3	iGroup on 2017-08-22	<1%
	Submitted works	
4	ipi.portalgaruda.org	<1%
	Internet	
5	journal.uny.ac.id	<1%
	Internet	
6	koleksidapus.blogspot.com	<1%
	Internet	
7	kumparan.com	<1%
	Internet	
8	moveon.psikologiup45.com	<1%
	Internet	

9	repository.pelitabangsa.ac.id:8080	Internet	<1%
10	safetymanner.blogspot.com	Internet	<1%
11	ojs.unm.ac.id	Internet	<1%
12	Asmida Mariani, Meily Kurniawidjaja. "ANALISIS FAKTOR RISIKO COVI..."	Crossref	<1%
13	Laura Natalia Christin Sinuraya. "GAMBARAN PELAKSANAAN PROGRA..."	Crossref	<1%
14	Ni Putu Pande Asri Cahyani, Ida Bagus Teddy Prianthara. "Pengaruh Li..."	Crossref	<1%
15	Universitas Muria Kudus on 2016-08-13	Submitted works	<1%
16	ejournal.stikesmajapahit.ac.id	Internet	<1%
17	eprints.poltekkesjogja.ac.id	Internet	<1%
18	husadamahakam.poltekkes-kaltim.ac.id	Internet	<1%
19	iGroup on 2016-11-11	Submitted works	<1%
20	iGroup on 2017-07-04	Submitted works	<1%

21	jurnal.poltekkes-solo.ac.id	Internet	<1%
22	siat.ung.ac.id	Internet	<1%
23	berkasedukasi.com	Internet	<1%
24	yripku.com	Internet	<1%
25	Sekolah Tinggi Pariwisata Bandung on 2015-12-08	Submitted works	<1%
26	Sitti Murni Murni, Muhammad Syafar, Asrijun Juhanto. "Program Pasc...	Crossref	<1%
27	Sri Ratnaningsih. "Gambaran pengetahuan ibu yang memiliki balita ten...	Crossref	<1%
28	Universitas Islam Indonesia on 2021-10-14	Submitted works	<1%
29	Universitas Putera Batam on 2021-03-12	Submitted works	<1%
30	cdn.repository.uisi.ac.id	Internet	<1%
31	incomora.unim.ac.id	Internet	<1%
32	kupang.tribunnews.com	Internet	<1%

33	medicine.uodiyala.edu.iq	Internet	<1%
34	prosiding.unipma.ac.id	Internet	<1%
35	Ciputra University on 2019-11-27	Submitted works	<1%
36	Sriwijaya University on 2019-06-26	Submitted works	<1%
37	Surabaya University on 2013-06-12	Submitted works	<1%
38	Universitas Islam Indonesia on 2017-12-29	Submitted works	<1%
39	Universitas Pelita Harapan	Submitted works	<1%
40	Universitas Warmadewa on 2019-01-14	Submitted works	<1%
41	Washoe County School District on 2021-07-03	Submitted works	<1%
42	Yayah Yayah, Rr. Tutik Sri Hariyati. "Iklim Kerja Berkontribusi terhadap ...	Crossref	<1%
43	ejurnal.its.ac.id	Internet	<1%
44	ejurnal.seminar-id.com	Internet	<1%

45	iGroup on 2018-01-29 Submitted works	<1%
46	k3.unida.gontor.ac.id Internet	<1%
47	ktidhofarudin.wordpress.com Internet	<1%
48	lelathreads.blogspot.com Internet	<1%
49	ojs.stikesamanahpadang.ac.id Internet	<1%
50	repository.pelitabangsa.ac.id Internet	<1%
51	repository.pertanian.go.id Internet	<1%
52	repository.unj.ac.id Internet	<1%
53	stikeswh.ac.id:8082 Internet	<1%
54	vdokumen.com Internet	<1%
55	Lujzaini Achmad, Dewi Andriani. "Effects of Stress, Conflict and the Wo... Crossref	<1%
56	Sriwijaya University on 2020-07-21 Submitted works	<1%

57	Udayana University on 2017-01-30	<1%
	Submitted works	
58	Universitas Prima Indonesia on 2019-07-26	<1%
	Submitted works	
59	ejournal.unira.ac.id	<1%
	Internet	
60	journal.um-surabaya.ac.id	<1%
	Internet	
61	jurnal.unitri.ac.id	<1%
	Internet	
62	Universitas Jember on 2018-09-28	<1%
	Submitted works	
63	Universitas Muria Kudus on 2017-03-18	<1%
	Submitted works	
64	Universitas Respati Indonesia on 2023-03-09	<1%
	Submitted works	
65	Yulia andriyani Suprian, Arief Wahyudi, Leon Candra. "ANALISIS SISTE...	<1%
	Crossref	
66	politeknikunggul-lppm.ac.id	<1%
	Internet	
67	Roza ariesta aprinaldi Roza, Welly Sando, Dami Yanthi. "ANALISIS KEDI...	<1%
	Crossref	
68	Siti kurnia widi Hastuti, Vera Yunita. "Factors Related to the Implement...	<1%
	Crossref	

69	Trisakti University on 2017-06-15 Submitted works	<1%
70	Universitas Bina Darma on 2021-07-07 Submitted works	<1%
71	Universitas Muria Kudus on 2018-09-04 Submitted works	<1%
72	Universitas Respati Indonesia on 2021-08-21 Submitted works	<1%
73	iGroup on 2015-11-03 Submitted works	<1%
74	iGroup on 2016-02-07 Submitted works	<1%

● Excluded from Similarity Report

- Manually excluded sources

EXCLUDED SOURCES

fbs.uwks.ac.id	99%
Internet	
123dok.com	18%
Internet	
ejournal.unida.gontor.ac.id	17%
Internet	
media.neliti.com	15%
Internet	
core.ac.uk	13%
Internet	
docplayer.info	13%
Internet	
scribd.com	13%
Internet	
text-id.123dok.com	11%
Internet	
e-journal.unair.ac.id	11%
Internet	
pt.scribd.com	10%
Internet	

repository.unhas.ac.id	10%
Internet	
repository.unair.ac.id	10%
Internet	
garuda.kemdikbud.go.id	9%
Internet	
id.123dok.com	9%
Internet	
neliti.com	8%
Internet	
repo.unida.gontor.ac.id	8%
Internet	
repositori.uin-alauddin.ac.id	8%
Internet	
researchgate.net	8%
Internet	
docobook.com	8%
Internet	
repository.ub.ac.id	8%
Internet	
adoc.pub	7%
Internet	
repository.uin-suska.ac.id	7%
Internet	

ejournal.unsrat.ac.id	6%
Internet	
eprints.ums.ac.id	6%
Internet	
Universitas Airlangga on 2022-05-18	6%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-05-27	6%
Submitted works	
es.scribd.com	6%
Internet	
repositori.usu.ac.id	5%
Internet	
lib.unnes.ac.id	5%
Internet	
etd.repository.ugm.ac.id	5%
Internet	
nanopdf.com	5%
Internet	
eprints.umm.ac.id	5%
Internet	
repository.upnvj.ac.id	5%
Internet	
digilib.uns.ac.id	5%
Internet	

slideshare.net	5%
Internet	
Universitas Airlangga on 2022-05-09	4%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-07-07	4%
Submitted works	
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya on 2019-07-25	4%
Submitted works	
eprints.undip.ac.id	4%
Internet	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2021-07-08	4%
Submitted works	
garuda.ristekbrin.go.id	4%
Internet	
digilib.unisayogya.ac.id	4%
Internet	
dspace.uii.ac.id	4%
Internet	
ejournal.poltekkes-smg.ac.id	4%
Internet	
coursehero.com	4%
Internet	
repository.poltekkes-denpasar.ac.id	4%
Internet	

repository.untag-sby.ac.id	4%
Internet	
e-journal.unair.ac.id	4%
Internet	
id.scribd.com	4%
Internet	
State Islamic University of Alauddin Makassar on 2018-04-30	4%
Submitted works	
Sonia Feranika Jeli, Makomulamin Makomulamin, Herlina Susmaneli Herlina ...	4%
Crossref	
ejournal.uika-bogor.ac.id	4%
Internet	
Sriwijaya University on 2020-09-17	3%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-10-26	3%
Submitted works	
Universitas Sam Ratulangi on 2019-12-13	3%
Submitted works	
Universitas Sam Ratulangi on 2019-12-10	3%
Submitted works	
Universitas Sam Ratulangi on 2019-12-02	3%
Submitted works	
Sonia Feranika Jeli, Makomulamin Makomulamin, Herlina Susmaneli. "Analisi...	3%
Crossref	

Universitas Respati Indonesia on 2022-03-12	3%
Submitted works	
Universitas Pelita Harapan	3%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2022-07-13	3%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2022-07-13	3%
Submitted works	
Universitas Jambi on 2021-08-24	3%
Submitted works	
qdoc.tips	3%
Internet	
ojs.stikesmi.ac.id	3%
Internet	
Higher Education Commission Pakistan on 2019-11-25	3%
Submitted works	
Universitas Diponegoro on 2016-06-10	3%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-10-25	3%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-10-24	3%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-10-29	3%
Submitted works	

publishing-widyagama.ac.id	3%
Internet	
etheses.uin-malang.ac.id	3%
Internet	
Politeknik Negeri Jember on 2022-01-28	3%
Submitted works	
Rindang Diannita, Indasah Indasah, Sandu Siyoto. "Analysis of Work Accident..."	3%
Crossref	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2020-12-11	3%
Submitted works	
Universitas Brawijaya on 2020-09-03	3%
Submitted works	
rsudkoesma.id	3%
Internet	
repository.dinus.ac.id	3%
Internet	
snars.web.id	3%
Internet	
katigaku.top	3%
Internet	
journal.uwgm.ac.id	3%
Internet	
Universitas Sebelas Maret on 2019-04-22	3%
Submitted works	

scholar.unand.ac.id	3%
Internet	
LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II on 2021-10-16	3%
Submitted works	
journal.unnes.ac.id	3%
Internet	
Universitas Bung Hatta on 2023-02-24	3%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-10-31	3%
Submitted works	
Universitas 17 Agustus 1945 Semarang on 2021-09-30	3%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-06-29	3%
Submitted works	
Universitas Brawijaya on 2016-11-22	3%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-12-05	3%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-11-21	3%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2022-11-14	3%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-08-24	3%
Submitted works	

eprints.ummi.ac.id	3%
Internet	
Universitas Respati Indonesia on 2022-08-30	3%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2022-01-27	3%
Submitted works	
Ari Dian Octavia, Demes Nurmayanti, Darjati, Winarko, Hadi Suryono. "Charac...	3%
Crossref	
Alfina Inayah, Tien Zubaidah, Maharso Maharso, Noraida Noraida. "Korelasi Ik...	3%
Crossref	
Universitas Respati Indonesia on 2022-05-18	3%
Submitted works	
ejournal.kesling-poltekkesbjm.com	3%
Internet	
Universitas Pelita Harapan	3%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-08-28	3%
Submitted works	
repository.ar-raniry.ac.id	2%
Internet	
St. Ursula Academy High School on 2022-10-05	2%
Submitted works	
St. Ursula Academy High School on 2022-09-23	2%
Submitted works	

Lampasas High School on 2022-07-08	2%
Submitted works	
Lampasas High School on 2022-07-07	2%
Submitted works	
digilib.esaunggul.ac.id	2%
Internet	
Kanti Rakhmaningrum. "Hubungan Motivasi Kerja Terhadap Kepatuhan Dalam..."	2%
Crossref	
Politeknik Negeri Bandung on 2017-07-20	2%
Submitted works	
Politeknik Negeri Bandung on 2017-07-14	2%
Submitted works	
Universitas Papua on 2022-06-10	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-07-26	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-07-23	2%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2020-12-04	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-09-16	2%
Submitted works	
repository.unsoed.ac.id	2%
Internet	

iGroup on 2016-02-17	2%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-12-21	2%
Submitted works	
jogloabang.com	2%
Internet	
bppsdmk.kemkes.go.id	2%
Internet	
Unika Soegijapranata on 2015-07-22	2%
Submitted works	
repository.unpar.ac.id	2%
Internet	
fpptijateng on 2021-05-10	2%
Submitted works	
Purdue University on 2022-09-02	2%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2020-09-04	2%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2020-09-02	2%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2020-09-02	2%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2020-09-02	2%
Submitted works	

Sriwijaya University on 2020-08-19	2%
Submitted works	
<hr/>	
vdocuments.site	2%
Internet	
<hr/>	
ijhp.net	2%
Internet	
<hr/>	
Sriwijaya University on 2019-11-19	2%
Submitted works	
<hr/>	
journal.ipm2kpe.or.id	2%
Internet	
<hr/>	
ejurnalunsam.id	2%
Internet	
<hr/>	
Universitas Airlangga on 2021-08-02	2%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Putera Batam on 2019-11-08	2%
Submitted works	
<hr/>	
idki.org	2%
Internet	
<hr/>	
ojs.unida.ac.id	2%
Internet	
<hr/>	
archive.org	2%
Internet	
<hr/>	
Erni Cahyani Putri, Sigid Sudaryanto, Purwanto Purwanto. "Kajian Higiene Sani..."	2%
Crossref	

iGroup on 2018-01-18	2%
Submitted works	
iGroup on 2018-01-25	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2021-01-28	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2021-01-28	2%
Submitted works	
repository.uksw.edu	2%
Internet	
positori.unsil.ac.id	2%
Internet	
Politeknik Negeri Bandung on 2018-07-25	2%
Submitted works	
Politeknik Negeri Bandung on 2018-07-25	2%
Submitted works	
iGroup on 2015-11-02	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-06-13	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-06-06	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-26	2%
Submitted works	

Politeknik Negeri Jember on 2018-11-08	2%
Submitted works	
Bilqis Inayatullah Kusuma, Arfian Hikmat Ramdan. "Hubungan Kelelahan Kerja..."	2%
Crossref	
iGroup on 2017-07-04	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-06-13	2%
Submitted works	
jurnal.ugm.ac.id	2%
Internet	
eprints.uniska-bjm.ac.id	2%
Internet	
adoc.tips	2%
Internet	
anzdoc.com	2%
Internet	
Siti Khanifaturrohmah, Elmia Kursani Kursani, Muhamadiyah Muhamadiyah, Leo...	2%
Crossref	
Washoe County School District on 2021-07-03	2%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2020-12-04	2%
Submitted works	
publikasi.unitri.ac.id	2%
Internet	

Leni Marlina, Dedi Afandi, Novita Rani. "ANALISIS MANAJEMEN LAUNDRY DI ...	2%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2018-08-27	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-08-01	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-08-01	2%
Submitted works	
Keimyung University on 2021-03-02	2%
Submitted works	
download.garuda.ristekdikti.go.id	2%
Internet	
elibrary.unikom.ac.id	2%
Internet	
LL DIKTI IX Turnitin Consortium Part II on 2021-09-27	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-29	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-28	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-28	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-28	2%
Submitted works	

Sriwijaya University on 2019-11-27	2%
Submitted works	
Unika Soegijapranata on 2015-07-14	2%
Submitted works	
Southville International School and Colleges on 2023-04-25	2%
Submitted works	
Sekolah Cikal Jakarta on 2022-01-31	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-08-28	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-26	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-26	2%
Submitted works	
repository.upbatam.ac.id	2%
Internet	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-11-21	2%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2021-03-05	2%
Submitted works	
Tabor College on 2022-08-25	2%
Submitted works	
Tabor College on 2022-08-25	2%
Submitted works	

Tabor College on 2022-08-24	2%
Submitted works	
St. Ursula Academy High School on 2022-08-23	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-08-18	2%
Submitted works	
repository.unej.ac.id	2%
Internet	
pt.slideshare.net	2%
Internet	
es.slideshare.net	2%
Internet	
sciencegate.app	2%
Internet	
repository.helvetia.ac.id	2%
Internet	
jurnal.unismuhpalu.ac.id	2%
Internet	
journal.fkm.ui.ac.id	2%
Internet	
journal.uin-alauddin.ac.id	2%
Internet	
ejournal3.undip.ac.id	2%
Internet	

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta on 2018-09-10	2%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta on 2018-09-10	2%
Submitted works	
Politeknik Negeri Bandung on 2018-07-26	2%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2018-01-15	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-06-18	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-09-02	2%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2019-11-08	2%
Submitted works	
repository.its.ac.id	2%
Internet	
repository.unja.ac.id	2%
Internet	
sinta3.ristekdikti.go.id	2%
Internet	
Politeknik Negeri Bandung on 2018-07-25	2%
Submitted works	
Politeknik Negeri Bandung on 2018-02-04	2%
Submitted works	

Universitas Islam Indonesia on 2018-01-16	2%
Submitted works	
Universitas Dian Nuswantoro on 2017-01-21	2%
Submitted works	
Universitas Bengkulu on 2023-03-30	2%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2023-01-19	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-08-03	2%
Submitted works	
repository.stei.ac.id	2%
Internet	
Universitas Pelita Harapan	2%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2022-08-09	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-09-16	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-09-16	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2020-06-12	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2020-06-05	2%
Submitted works	

jurnal.unej.ac.id	2%
Internet	
jurnal.syedzasaintika.ac.id	2%
Internet	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2020-06-12	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2020-06-12	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2020-06-05	2%
Submitted works	
jtk.poltekkes-pontianak.ac.id	2%
Internet	
iGroup on 2017-07-16	2%
Submitted works	
iGroup on 2016-02-17	2%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-11-04	2%
Submitted works	
Universitas Sebelas Maret on 2019-04-22	2%
Submitted works	
repository.unmuhpnk.ac.id	2%
Internet	
jurnal.uisu.ac.id	2%
Internet	

Hidayati Mukhtar, Nurmaimun Nurmaimun, Jasrida Yunita, Asfeni Asfeni, Hen...	2%
Crossref	
Dini Agustiani. "Analisis Alur Proses Pengelolaan Linen Kotor Pada Instalasi L...	2%
Crossref	
Universitas Respati Indonesia on 2021-09-10	2%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-08-31	2%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-12-28	2%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-12-21	2%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-05-10	2%
Submitted works	
lib.ui.ac.id	2%
Internet	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2022-12-14	2%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-10-06	2%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2019-10-23	2%
Submitted works	
infodiknas.com	2%
Internet	

repository.uhamka.ac.id	2%
Internet	
Putri Pratiwi, Abdul Fatah. "Pengaruh Keselamatan Kerja dan Lingkungan Kerj...	2%
Crossref	
Universitas Riau on 2020-04-03	2%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2020-06-23	2%
Submitted works	
Universitas Riau on 2020-06-23	2%
Submitted works	
jqph.org	2%
Internet	
M Erizal, Makomulamin Makomulamin. "ANALISIS TINGKAT KEBISINGAN TE...	2%
Crossref	
iGroup on 2017-05-09	2%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-07-07	2%
Submitted works	
repository.unimar-amni.ac.id	2%
Internet	
pusdatin.kemkes.go.id	2%
Internet	
pastebin.com	2%
Internet	

jurnal.ubd.ac.id	2%
Internet	
journal2.unusa.ac.id	2%
Internet	
digilib.uinkhas.ac.id	2%
Internet	
Universitas Sam Ratulangi on 2019-10-11	2%
Submitted works	
edoc.pub	2%
Internet	
Darwel Darwel Darwel. "PENGELOLAAN LINEN RUMAH SAKIT DAERAH dr. AD..."	2%
Crossref	
Universitas Respati Indonesia on 2022-05-30	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-05-28	2%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2021-04-05	2%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-02-28	2%
Submitted works	
ejurnalunsam.id	2%
Internet	
repository.umsu.ac.id	2%
Internet	

jurnal.uns.ac.id	2%
Internet	
Natalia Maria christie Pangaila, Olivia S Nelwan, Victor P.K Lengkong. "Pengar...	2%
Crossref	
Merry Tiyas Anggraini. "Hubungan Beban Kerja Fisik dan Durasi Kerja dengan ...	2%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-27	2%
Submitted works	
Universitas Jember on 2015-11-18	2%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-08-21	2%
Submitted works	
jurnal.unsam.ac.id	2%
Internet	
idki.org	2%
Internet	
iGroup on 2016-02-09	2%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-10-07	2%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-10-06	2%
Submitted works	
gemawiralodra.unwir.ac.id	2%
Internet	

garuda.ristekdikti.go.id	2%
Internet	
Universitas Pamulang on 2021-11-04	1%
Submitted works	
lppm-unissula.com	1%
Internet	
jkmc.or.id	1%
Internet	
ejournal.stiepancasetia.ac.id	1%
Internet	
doku.pub	1%
Internet	
Sigit Susanto Putro. "IMPLEMENTASI METODE SERVQUAL DAN SAW UNTUK ...	1%
Crossref	
Nurul Fajriah, Sutopo Patria Jati, Yuliani Setyaningsih. "Analisis Komitmen Ma...	1%
Crossref	
unars on 2023-05-10	1%
Submitted works	
unars on 2023-05-10	1%
Submitted works	
unars on 2023-05-10	1%
Submitted works	
iGroup on 2018-07-23	1%
Submitted works	

iGroup on 2018-06-21	1%
Submitted works	
<hr/>	
East Texas Baptist University on 2021-04-17	1%
Submitted works	
<hr/>	
repository.stikes-bhm.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
pdfcoffee.com	1%
Internet	
<hr/>	
journal.unair.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
Julian Dwi Saptadi. "Peningkatan Pengetahuan Penggunaan Alat Pelindung Di...	1%
Crossref	
<hr/>	
iGroup on 2016-05-19	1%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-07	1%
Submitted works	
<hr/>	
Politeknik Negeri Jember on 2018-11-08	1%
Submitted works	
<hr/>	
prosiding.stikescendekiautamakudus.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
mfr.osf.io	1%
Internet	
<hr/>	
fliphtml5.com	1%
Internet	

IAKMI Riau. "Prosiding Seminar Nasional Pengurus Daerah IAKMI Provinsi Ria...	1%
Crossref	
Universitas Nasional on 2022-02-03	1%
Submitted works	
Universitas Bina Darma on 2021-09-09	1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-09-08	1%
Submitted works	
Universitas Bina Darma on 2021-09-08	1%
Submitted works	
Universitas Bina Darma on 2021-09-08	1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-04-19	1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-04-05	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Semarang on 2019-09-25	1%
Submitted works	
zombiedoc.com	1%
Internet	
repository.stiedewantara.ac.id	1%
Internet	
repository.unpas.ac.id	1%
Internet	

ejournal.unklab.ac.id	1%
Internet	
ejournal.goacademica.com	1%
Internet	
djpk.kemenkeu.go.id	1%
Internet	
Muhammad Yazid Labib, Ani Ariani Basri, Rindang Diannita. Jurnal Kesehatan...	1%
Crossref	
Universitas Jenderal Soedirman on 2018-06-29	1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-04-01	1%
Submitted works	
Universitas Jenderal Soedirman on 2019-02-07	1%
Submitted works	
repository.unri.ac.id	1%
Internet	
repository.teknokrat.ac.id	1%
Internet	
persi.or.id	1%
Internet	
jurnal.usahidsolo.ac.id	1%
Internet	
ejournal.um-sorong.ac.id	1%
Internet	

Universitas Airlangga on 2023-03-10	1%
Submitted works	
Politeknik Kesehatan Kemenkes Semarang on 2022-12-19	1%
Submitted works	
Universitas Sam Ratulangi on 2022-01-21	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2022-01-13	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-12-20	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-12-15	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2022-03-15	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2022-03-11	1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-11-11	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-10-08	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-10-07	1%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2018-08-01	1%
Submitted works	

Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-05-03	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-08-22	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2021-07-30	1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2020-09-22	1%
Submitted works	
repository.stienobel-indonesia.ac.id	1%
Internet	
publikasiilmiah.ums.ac.id	1%
Internet	
eprints.unm.ac.id	1%
Internet	
eprints.umpo.ac.id	1%
Internet	
ejurnal.mercubuana-yogya.ac.id	1%
Internet	
gucisetia.blogspot.com	1%
Internet	
Universitas Sam Ratulangi on 2022-01-17	1%
Submitted works	
Midland College on 2021-11-01	1%
Submitted works	

Midland College on 2021-11-01	1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-05-05	1%
Submitted works	
Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya on 2021-07-19	1%
Submitted works	
repository.poltekkes-tjk.ac.id	1%
Internet	
jurnal.borneo.ac.id	1%
Internet	
ijhes.com	1%
Internet	
eprints.uad.ac.id	1%
Internet	
ejurnal.poltekkes-tjk.ac.id	1%
Internet	
digilib.yarsi.ac.id	1%
Internet	
Ghina Aryanti Barokah, Gendut Sukarno. "Budaya Kerja dan K3 (Keselamatan ...	1%
Crossref	
Alphinus R Kambodji, Theresia Pradiani, Agus Rahman Alamsyah. "PENGARU...	1%
Crossref	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2017-01-26	1%
Submitted works	

Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2017-01-26 Submitted works	1%
Sriwijaya University on 2022-08-24 Submitted works	1%
Universitas Respati Indonesia on 2022-07-25 Submitted works	1%
Sriwijaya University on 2019-07-17 Submitted works	1%
jurnal.umsb.ac.id Internet	1%
Tjokorda Istri Dharmayanti, I Gede Putu Kawiana, I Made Astrama. "Pengaruh ... Crossref	1%
Herry Syafrial, Ahmad Ardiansyah. "Prosedur Keselamatan Dan Kesehatan Ker... Crossref	1%
Fakultas Teknologi Kebumian dan Energi Universitas Trisakti on 2018-04-03 Submitted works	1%
Academic Library Consortium on 2023-01-16 Submitted works	1%
Universitas Respati Indonesia on 2022-03-29 Submitted works	1%
Universitas Respati Indonesia on 2022-03-29 Submitted works	1%
Universitas Ibn Khaldun on 2021-12-02 Submitted works	1%

Universitas Sumatera Utara on 2021-04-22	1%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2021-03-15	1%
Submitted works	
jurnal.poltekkesmamuju.ac.id	1%
Internet	
journal.upy.ac.id	1%
Internet	
journal.univetbantara.ac.id	1%
Internet	
e-jurnal.lppmunsera.org	1%
Internet	
Radja Fulky Daulay, Moch Nuruddin. "ANALISIS K3 DI BENGKEL DWI JAYA MO...	1%
Crossref	
Syardiansah Syardiansah, Dhian Rosalina, Febbie Naully Yusmalita. "The Effec...	1%
Crossref	
Armiyawati Mia, Jun Musnadi Is. "PENGARUH PENERAPAN PROGRAM KESEH...	1%
Crossref	
A B Putra, B A Putra, Meilani, A Suhendra, P Arumsari. "Analysis on risk mana...	1%
Crossref	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-15	1%
Submitted works	
iGroup on 2016-01-11	1%
Submitted works	

iGroup on 2015-12-23	1%
Submitted works	
Universitas Brawijaya on 2022-06-08	1%
Submitted works	
Universitas Nasional on 2022-02-12	1%
Submitted works	
Konsorsium PTS Indonesia - Small Campus II on 2022-03-09	1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-08-25	1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-07-13	1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-07-01	1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-11-20	1%
Submitted works	
Universitas Teuku Umar on 2019-10-31	1%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2018-09-12	1%
Submitted works	
vbook.pub	1%
Internet	
repository.umy.ac.id	1%
Internet	

digilib.unila.ac.id	1%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2017-03-23	1%
Submitted works	
Udayana University on 2021-11-03	1%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2020-12-03	1%
Submitted works	
Universitas Putera Batam on 2021-03-12	1%
Submitted works	
State Islamic University of Alauddin Makassar on 2020-07-03	1%
Submitted works	
Udayana University on 2020-06-24	1%
Submitted works	
repository.uisi.ac.id	1%
Internet	
elib.unikom.ac.id	1%
Internet	
acopen.umsida.ac.id	1%
Internet	
Octa Dwienda, Ahmad Satria Ahmad Satria Efendi. "Faktor Yang Berhubungan...	1%
Crossref	
Gibran Muhti Tapitapi, Andi Surahman Batara, Rahman Rahman, Andi Nurlind...	1%
Crossref	

Universitas Islam Indonesia on 2018-08-08	1%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2018-08-07	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-24	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-07	1%
Submitted works	
iGroup on 2016-02-07	1%
Submitted works	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2013-03-22	1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-04-05	1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-08-11	1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2020-06-25	1%
Submitted works	
unsri.portalgaruda.org	1%
Internet	
journal.iaingorontalo.ac.id	1%
Internet	
repository.uph.edu	1%
Internet	

repository.usu.ac.id	1%
Internet	
ppjp.ulm.ac.id	1%
Internet	
peraturan.bpk.go.id	1%
Internet	
eprints.uny.ac.id	1%
Internet	
doaj.org	1%
Internet	
Muhammad Yusril, Muhammad Khidri Alwi, Chaeruddin Hasan. "Faktor yang ...	1%
Crossref	
Aprilia Nining Styawati, Soedarmadi Soedarmadi. "ANALISIS PENGARUH KES...	1%
Crossref	
iGroup on 2015-12-02	1%
Submitted works	
Fakultas Hukum Universitas Lampung on 2022-11-17	1%
Submitted works	
Universitas Wijaya Kusuma Surabaya on 2021-07-28	1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-02-11	1%
Submitted works	
ojs.serambimekkah.ac.id	1%
Internet	

repository.uki.ac.id	1%
Internet	
ojs.serambimekkah.ac.id	1%
Internet	
journal.lppmpelitabangsa.id	1%
Internet	
iopscience.iop.org	1%
Internet	
andaiviana.files.wordpress.com	1%
Internet	
Tania Nurjanah, Sali Setiatin. "PENANGAN BERKAS REKAM MEDIS TERKAIT C...	1%
Crossref	
University of Salford on 2021-12-17	1%
Submitted works	
iGroup on 2018-01-09	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-02-11	1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-02-24	1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2022-01-21	1%
Submitted works	
Universitas Jenderal Soedirman on 2021-09-29	1%
Submitted works	

Universitas Dian Nuswantoro on 2021-01-08	1%
Submitted works	
<hr/>	
idoc.pub	1%
Internet	
<hr/>	
hki.unida.gontor.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
eprints.itenas.ac.id	1%
Internet	
<hr/>	
e-jurnal.iphorr.com	1%
Internet	
<hr/>	
Robby Sandhi Dessyarti. "PERAN PERILAKU ADAPTIF ANTARA LINGKUNGAN ...	1%
Crossref	
<hr/>	
I Putu Dharma Yudha, Ari Yanuar Ridwan, Lutfia Septianingrum. "Developing S...	1%
Crossref	
<hr/>	
iGroup on 2013-12-17	1%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2013-12-17	1%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2013-12-17	1%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2013-12-16	1%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2013-12-11	1%
Submitted works	

Sekolah Cikal Jakarta on 2022-01-31	1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-07-20	1%
Submitted works	
repository.setiabudi.ac.id	1%
Internet	
penerbitan.unej.ac.id	1%
Internet	
pediailmu.com	1%
Internet	
journal3.uin-alauddin.ac.id	1%
Internet	
ejournal.uki.ac.id	1%
Internet	
digilib.unhas.ac.id	1%
Internet	
R. Setijo Widodo, Suhat Suhat, Cinthia Silvi Hidayat, Novie Elvinawaty Mauliku....	1%
Crossref	
iGroup on 2018-01-04	1%
Submitted works	
iGroup on 2018-01-31	1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-09-08	1%
Submitted works	

Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2023-03-16	1%
Submitted works	
Badan PPSDM Kesehatan Kementerian Kesehatan on 2023-03-16	1%
Submitted works	
Sekolah Cikal Jakarta on 2022-01-24	1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-10-16	1%
Submitted works	
vdocuments.mx	1%
Internet	
repository.radenfatah.ac.id	1%
Internet	
limasenjatia.blogspot.com	1%
Internet	
journal.poltekkesdepkes-sby.ac.id	1%
Internet	
knepublishing.com	1%
Internet	
iGroup on 2017-07-18	<1%
Submitted works	
Padjadjaran University on 2017-04-12	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-10-22	<1%
Submitted works	

Sriwijaya University on 2020-01-08	<1%
Submitted works	
<hr/>	
bircu-journal.com	<1%
Internet	
<hr/>	
repository.upnjatim.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
jurnal.umsb.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
jurnal.uui.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
jurnal.peneliti.net	<1%
Internet	
<hr/>	
jurnal.pancabudi.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
html.pdfcookie.com	<1%
Internet	
<hr/>	
ejournal.unsa.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
e-journals.unmul.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
bircu-journal.com	<1%
Internet	
<hr/>	
Asterlita Ryane Wenas, Diana Vanda Daturada Doda, Jehosua Sinolungan. "Ke...	<1%
Crossref	

Universitas Mercu Buana on 2023-04-04	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-09-27	<1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2022-08-23	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-07-28	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-07-25	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-07-23	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2021-01-11	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2021-02-01	<1%
Submitted works	
Universitas Riau on 2020-06-23	<1%
Submitted works	
Universitas Islam Indonesia on 2020-01-06	<1%
Submitted works	
repository.maranatha.edu	<1%
Internet	
ojs.fdk.ac.id	<1%
Internet	

e-journal.politanisamarinda.ac.id	<1%
Internet	
Marsum Marsum, Sunarto Sunarto, Widodo Widodo, khayam khayam, Slamet W...	<1%
Crossref posted content	
unars on 2023-05-10	<1%
Submitted works	
Universitas Dian Nuswantoro on 2020-02-12	<1%
Submitted works	
fe.ummetro.ac.id	<1%
Internet	
jca.esaunggul.ac.id	<1%
Internet	
Luthfiah Zulfa, Hidayat Hidayat, Nasruddin Syam. "Kondisi Ruangan Dengan K...	<1%
Crossref	
Ambar Dani Syuhada, R. Setijo Widodo. "FAKTOR DOMINAN YANG MEMENGA...	<1%
Crossref	
unars on 2023-05-09	<1%
Submitted works	
iGroup on 2014-11-24	<1%
Submitted works	
iGroup on 2014-11-24	<1%
Submitted works	
iGroup on 2014-11-24	<1%
Submitted works	

Universitas Sam Ratulangi on 2019-10-10	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-09-13	<1%
Submitted works	
ijccd.umsida.ac.id	<1%
Internet	
kronologi.ppj.unp.ac.id	<1%
Internet	
conference.upnvj.ac.id	<1%
Internet	
Esra Margaret Singal, Aaltje Ellen Manampiring, Jeini Ester Nelwan. "Analisis ...	<1%
Crossref	
iGroup on 2017-08-04	<1%
Submitted works	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-07	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-02-11	<1%
Submitted works	
Universitas Wijaya Kusuma Surabaya on 2021-08-26	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-04-12	<1%
Submitted works	
theorymanajemendanorganisasi.blogspot.com	<1%
Internet	

repository.stieipwija.ac.id	<1%
Internet	
openjournal.wdh.ac.id	<1%
Internet	
ejurnal.esaunggul.ac.id	<1%
Internet	
administrasibisnis.studentjournal.ub.ac.id	<1%
Internet	
Yuli Suryaningtyas. "Iklim Kerja Dan Status Gizi Dengan Kelelahan Kerja Pada ...	<1%
Crossref	
WAHYU DWI KURNIAWAN. "PENGARUH DISIPLIN KERJA, MOTIVASI KERJA D...	<1%
Crossref	
Elnovrian Purnama Saghita, - Thamrin, Dedi Afandi. "ANALISIS MINIMISASI LI...	<1%
Crossref	
Eka Pratiwi Septania Parapat, Wiranto Sinaga, Eve Ida. "Pengaruh Lingkungan ...	<1%
Crossref	
Andana Budi Tami, Sri Yuni Widowati. "ANALISIS PENGARUH KEPEMIMPINA...	<1%
Crossref	
Universitas Brawijaya on 2018-03-13	<1%
Submitted works	
Universitas Riau on 2018-02-14	<1%
Submitted works	
iGroup on 2018-01-08	<1%
Submitted works	

iGroup on 2018-01-03	<1%
Submitted works	
Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-07-07	<1%
Submitted works	
Universitas Terbuka on 2014-10-31	<1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-07-23	<1%
Submitted works	
iGroup on 2018-11-20	<1%
Submitted works	
repository.unjaya.ac.id	<1%
Internet	
positori.uma.ac.id	<1%
Internet	
skripsi-konsultasi.blogspot.com	<1%
Internet	
sintadev.ristekdikti.go.id	<1%
Internet	
sinta.ristekbrin.go.id	<1%
Internet	
medicopublication.com	<1%
Internet	
journal.feb.unmul.ac.id	<1%
Internet	

kesling-poltekkesbjm.com	<1%
Internet	
konsultasiskripsi.com	<1%
Internet	
elearning.upnjatim.ac.id	<1%
Internet	
ejurnal.itats.ac.id	<1%
Internet	
desyyulfitha.blogspot.com	<1%
Internet	
Putri Ayuni Alayyannur, Shintia Yunita Arini. "The relationship between work e...	<1%
Crossref	
Emir Syah Harahap, Zulfendri Zulfendri, Evawani Martalena Silitonga, Netti Eta...	<1%
Crossref	
Universitas Pelita Harapan	<1%
Submitted works	
Universitas Brawijaya on 2018-07-31	<1%
Submitted works	
Schreiber High School on 2016-11-06	<1%
Submitted works	
Schreiber High School on 2016-11-06	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2015-05-07	<1%
Submitted works	

Universitas Muhammadiyah Semarang on 2023-04-11	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Semarang on 2023-04-06	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2022-02-14	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2021-10-12	<1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-03-30	<1%
Submitted works	
Bellevue Public School on 2021-06-29	<1%
Submitted works	
UPN Veteran Jawa Timur on 2020-09-01	<1%
Submitted works	
journal.ppnijateng.org	<1%
Internet	
medika.respati.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.uui.ac.id	<1%
Internet	
journal.ppnijateng.org	<1%
Internet	
Universitas Muria Kudus on 2016-04-06	<1%
Submitted works	

prosiding.umy.ac.id	<1%
Internet	
jurnalfkip.unram.ac.id	<1%
Internet	
NI PUTU ARYADNYANI, EVA AYU MAHARANI, DEWI ASTUTI, DEMAK LUMBA...	<1%
Crossref	
Universitas Pelita Harapan	<1%
Submitted works	
Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-08-19	<1%
Submitted works	
Unika Soegijapranata on 2015-06-15	<1%
Submitted works	
Atma Jaya Catholic University of Indonesia on 2014-01-20	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Surabaya The State University of Surabaya on 2023-05-12	<1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2021-09-30	<1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-05-04	<1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-05-03	<1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-07-09	<1%
Submitted works	

repository.uinjkt.ac.id	<1%
Internet	
ppm-poltekkeskemenkesbanjarmasin.com	<1%
Internet	
jurnal.unprimdn.ac.id	<1%
Internet	
Universitas Papua on 2022-10-14	<1%
Submitted works	
Universitas Papua on 2023-01-24	<1%
Submitted works	
Universitas Sang Bumi Ruwa Jurai on 2021-07-01	<1%
Submitted works	
UIN Sunan Ampel Surabaya on 2020-08-05	<1%
Submitted works	
Universiti Sains Malaysia on 2011-03-31	<1%
Submitted works	
idpublications.org	<1%
Internet	
midwifery.iocspublisher.org	<1%
Internet	
midwifery.iocspublisher.org	<1%
Internet	
easpublisher.com	<1%
Internet	

digilib.uinsby.ac.id	<1%
Internet	
Siti Nur Wachidah, Ratna Muliawati, Kawi Kawi, Baju Widjasena. "PENGARUH ...	<1%
Crossref	
Mersi Ekaputri, Rohmi Fadhli, Meza Faslina. "Hubungan Kelelahan Kerja Deng...	<1%
Crossref	
Intania Dwi Ningtias, Taufiq Ihsan, Resti Ayu Lestari. "Analisis Manajemen dan...	<1%
Crossref	
Sriwijaya University on 2017-12-06	<1%
Submitted works	
iGroup on 2017-07-25	<1%
Submitted works	
Atma Jaya Catholic University of Indonesia on 2014-01-17	<1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-04-01	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-09-14	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-07-07	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-05-21	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2020-05-10	<1%
Submitted works	

lib.stikeskendal.ac.id	<1%
Internet	
journals.ums.ac.id	<1%
Internet	
journal.poltekkes-mks.ac.id	<1%
Internet	
Raudah Raudah, Tien Zubaidah, Imam Santoso. "Efektivitas Sterilisasi Metode...	<1%
Crossref	
Fitriyani Ida y Yunus, Ariana Sumekar, Nur Anisah. "hubungan sikap kerja berd...	<1%
Crossref	
iGroup on 2016-02-01	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Makassar on 2013-07-18	<1%
Submitted works	
Politeknik Negeri Bandung on 2022-09-24	<1%
Submitted works	
Universitas Brawijaya on 2019-01-08	<1%
Submitted works	
iGroup on 2019-01-07	<1%
Submitted works	
Universitas Brawijaya on 2019-01-07	<1%
Submitted works	
Universitas Brawijaya on 2018-12-11	<1%
Submitted works	

Universitas Brawijaya on 2018-12-10	<1%
Submitted works	
<hr/>	
ijnhs.net	<1%
Internet	
<hr/>	
repository.uniba-bpn.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
libkesling.poltekkes-banjarmasin.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
jurnal.d4k3.uniba-bpn.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
journal.ipb.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
europub.co.uk	<1%
Internet	
<hr/>	
eprints.unpak.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
Vioni Meisy Putri Vioni, Zulmeliza Rasyid, Firman Edigan Edigan. "Determinan ...	<1%
Crossref	
<hr/>	
Ria Purnama Sari, Roswaty Roswaty, Kurniawan Kurniawan. "Pengaruh Lingku...	<1%
Crossref	
<hr/>	
Siti Nurmala Dewi, Doni Hikmat Ramdhan. "HUBUNGAN TEKANAN PANAS DE...	<1%
Crossref	
<hr/>	
Indra Taufik Sahli, Fajar Bakti Kurniawan, Dwi Setiani, Asrianto Asrianto, Risda...	<1%
Crossref	

I Wayan Sudana, IAP Widani Sugianingrat. "Pengaruh Gaya Kepemimpinan Tra... <1%

Crossref

Ayu Evida Restianah. "PENGARUH LINGKUNGAN KERJA, BEBAN KERJA DAN ... <1%

Crossref

Arminas, A Nurwahidah, M Ahdan. "Effect of Noise and Room Temperature on... <1%

Crossref

Andi Anugrah Pratama, Dahliah Dahliah, Nasir Hamzah. "Pengaruh Kompeten... <1%

Crossref

unars on 2023-05-09 <1%

Submitted works

unars on 2023-05-09 <1%

Submitted works

unars on 2023-05-09 <1%

Submitted works

unars on 2023-05-08 <1%

Submitted works

iGroup on 2018-08-03 <1%

Submitted works

Universitas Negeri Jakarta on 2016-07-26 <1%

Submitted works

Universitas Muria Kudus on 2016-04-07 <1%

Submitted works

Surabaya University on 2013-10-12 <1%

Submitted works

Surabaya University on 2013-10-11	<1%
Submitted works	
Surabaya University on 2013-10-11	<1%
Submitted works	
Surabaya University on 2013-10-10	<1%
Submitted works	
Surabaya University on 2013-10-10	<1%
Submitted works	
Universitas Indonesia on 2022-04-12	<1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-10-01	<1%
Submitted works	
Universitas Lancang Kuning on 2021-07-29	<1%
Submitted works	
semantic scholar.org	<1%
Internet	
dictio.id	<1%
Internet	
repo.poltekkesdepkes-sby.ac.id	<1%
Internet	
pudukstifarea.wordpress.com	<1%
Internet	
pioupj.wordpress.com	<1%
Internet	

ejurnal.untag-smd.ac.id	<1%
Internet	
e-journal.akesrustida.ac.id	<1%
Internet	
caridokumen.com	<1%
Internet	
Ni Wayan Mega Sari Apri Yani, Ni Made Rinyanthi, Putu Dian Yuliani Paramit...	<1%
Crossref	
Maria Suryaningsih. "PERSEPSI MAHASISWA AKUNTANSI: DETERMINAN YA...	<1%
Crossref	
Iskandar Arfan, Rahmat Firdaus. "Faktor yang Berhubungan dengan Kelelahan...	<1%
Crossref	
Fahmi Hakam. "KUALITAS PELAYANAN SEBELUM DAN SESUDAH ADANYA SI...	<1%
Crossref	
Universitas Negeri Jakarta on 2017-04-05	<1%
Submitted works	
Universitas Diponegoro on 2017-02-20	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-08-29	<1%
Submitted works	
Universitas Negeri Jakarta on 2016-08-29	<1%
Submitted works	
IAI KAPD Jawa Timur on 2015-10-13	<1%
Submitted works	

iGroup on 2015-08-27	<1%
Submitted works	
iGroup on 2015-08-28	<1%
Submitted works	
Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia on 2015-07-03	<1%
Submitted works	
iGroup on 2013-12-14	<1%
Submitted works	
Universitas Respati Indonesia on 2023-03-09	<1%
Submitted works	
University of New South Wales on 2011-12-14	<1%
Submitted works	
Universitas Lancang Kuning on 2021-07-27	<1%
Submitted works	
Clayton College & State University on 2021-07-19	<1%
Submitted works	
UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2020-03-05	<1%
Submitted works	
UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2020-03-02	<1%
Submitted works	
UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2020-03-01	<1%
Submitted works	
vibdoc.com	<1%
Internet	

journal2.uad.ac.id	<1%
Internet	
repository.stimykpn.ac.id	<1%
Internet	
repositori.umrah.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.poltekba.ac.id	<1%
Internet	
journal2.uad.ac.id	<1%
Internet	
journal.stimykpn.ac.id	<1%
Internet	
journal.umpo.ac.id	<1%
Internet	
eprints.mercubuana-yogya.ac.id	<1%
Internet	
eprints.unisnu.ac.id	<1%
Internet	
eprints.triatmamulya.ac.id	<1%
Internet	
ejurnal.stieipwija.ac.id	<1%
Internet	
e-journal.hamzanwadi.ac.id	<1%
Internet	

Vicky Karina, Silvy Sondari Gadzali, Isniar Budiarti. "PENGARUH LINGKUNGAN... <1%

Crossref

Farros Zuhri Ramdhani, Didik Riyanto Riyanto, Desriyanti Desriyanti. "Electroni... <1%

Crossref

Universitas Muria Kudus on 2017-03-18 <1%

Submitted works

iGroup on 2016-06-28 <1%

Submitted works

iGroup on 2016-02-07 <1%

Submitted works

Universitas Jember on 2021-12-18 <1%

Submitted works

Universitas Jember on 2021-12-17 <1%

Submitted works

Universitas Jember on 2021-12-12 <1%

Submitted works

Universitas Dian Nuswantoro on 2021-01-06 <1%

Submitted works

Universitas Negeri Semarang on 2020-04-16 <1%

Submitted works

UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2020-03-03 <1%

Submitted works

UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2020-03-03 <1%

Submitted works

UIN Syarif Hidayatullah Jakarta on 2020-03-01	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-05-19	<1%
Submitted works	
repository.binadarma.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.unimus.ac.id	<1%
Internet	
jom.umri.ac.id	<1%
Internet	
journal.jis-institute.org	<1%
Internet	
journal.umsida.ac.id	<1%
Internet	
blog.deltaindo.co.id	<1%
Internet	
Reagen Mandias, Lea Andy Shintya, Monica Valery Paral. "Shift Kerja Dan Kec...	<1%
Crossref	
Sriwijaya University on 2022-01-31	<1%
Submitted works	
Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur on 2021-09-29	<1%
Submitted works	
Skyline High School on 2019-03-17	<1%
Submitted works	

Universitas Negeri Semarang on 2018-10-31	<1%
Submitted works	
<hr/>	
Saranita V. G. Polii, Gustaaf A. E. Ratag, Fatimawali Fatimawali. "Kajian Pema...	<1%
Crossref	
<hr/>	
Adi Setya Pamungkas, Sri Yuni Widowati. "PENGARUH KEPEMIMPINAN, LING...	<1%
Crossref	
<hr/>	
Andriana Ritje Nendissa, Donny J Pugesehan, Anastasia Arista Ohman. "Gam...	<1%
Crossref	
<hr/>	
Universitas Pelita Harapan	<1%
Submitted works	
<hr/>	
Udayana University on 2016-10-09	<1%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2015-05-18	<1%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2015-05-27	<1%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-12-22	<1%
Submitted works	
<hr/>	
iGroup on 2014-11-15	<1%
Submitted works	
<hr/>	
Universitas Pendidikan Indonesia on 2014-01-29	<1%
Submitted works	
<hr/>	
Sriwijaya University on 2022-05-31	<1%
Submitted works	

Sriwijaya University on 2022-04-21	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2022-03-30	<1%
Submitted works	
Clayton College & State University on 2021-07-19	<1%
Submitted works	
Northern Valley Regional High School - Demarest on 2020-09-23	<1%
Submitted works	
Politeknik Negeri Jember on 2019-01-31	<1%
Submitted works	
ojs.politeknikjambi.ac.id	<1%
Internet	
politeknikjambi.ac.id	<1%
Internet	
nurfaizinyunus.blogspot.com	<1%
Internet	
ojs.politeknikjambi.ac.id	<1%
Internet	
eprints.uns.ac.id	<1%
Internet	
Mardiana Puspasari, Wani Fitriah. "Pengaruh Motivasi, Disiplin Kerja, dan Ling...	<1%
Crossref	
Universitas Airlangga on 2020-01-15	<1%
Submitted works	

jurnal.stikeswirahusada.ac.id	<1%
Internet	
Patricia Pahlevi Noviandri, Centaury Harjani. "PENGOLAHAN KAIN PERCA ME..."	<1%
Crossref	
Universitas Brawijaya on 2017-01-22	<1%
Submitted works	
Academic Library Consortium on 2019-09-24	<1%
Submitted works	
Academic Library Consortium on 2019-12-28	<1%
Submitted works	
scitepress.org	<1%
Internet	
repository.unibos.ac.id	<1%
Internet	
repository.trisakti.ac.id	<1%
Internet	
proceeding.uir.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.staialhidayahbogor.ac.id	<1%
Internet	
journal.ppns.ac.id	<1%
Internet	
journal.ar-raniry.ac.id	<1%
Internet	

ejournal.kemenperin.go.id	<1%
Internet	
Bianka Beladina Fitriyani, Anik Setyo Wahyuningsih. "HUBUNGAN PENGETAH...	<1%
Internet	
Bambang Suhardi, Muhammad Abdu Haq Navi, Rahmaniayah Dwi Astuti. "Nois...	<1%
Crossref	
Bambang Suhardi, Muhammad Abdu Haq Navi, Rahmaniayah Dwi Astuti, Saura...	<1%
Crossref	
Trisakti University on 2016-05-03	<1%
Submitted works	
Universitas Pamulang on 2023-05-04	<1%
Submitted works	
repository.uinjambi.ac.id	<1%
Internet	
pengendaliankebisingan.blogspot.com	<1%
Internet	
ojs.trigunadharma.ac.id	<1%
Internet	
jurnal.umj.ac.id	<1%
Internet	
dinastirev.org	<1%
Internet	
Widarta Widarta. "Pengaruh Stres Kerja Dan Lingkungan Kerja Terhadap Kiner...	<1%
Crossref	

Surabaya University on 2014-12-12	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2019-09-09	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2019-08-12	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2019-08-06	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2019-08-05	<1%
Submitted works	
lib.fkm.ui.ac.id	<1%
Internet	
writersportfolio.web.fc2.com	<1%
Internet	
solusitesis.com	<1%
Internet	
lib.fkm.ui.ac.id	<1%
Internet	
lontar.ui.ac.id	<1%
Internet	
articlecitation.web.fc2.com	<1%
Internet	
amirdapir.blogspot.com	<1%
Internet	

contohskripsi.idtesis.com	<1%
Internet	
S Munadi, K Syauqi, M I Feriyanto, F Lutfian. "Evaluation of shielded metal arc ...	<1%
Crossref	
iGroup on 2016-02-01	<1%
Submitted works	
iGroup on 2015-12-17	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-12-18	<1%
Submitted works	
Universitas Sam Ratulangi on 2022-01-19	<1%
Submitted works	
Universitas Hasanuddin on 2021-02-04	<1%
Submitted works	
Universitas Hasanuddin on 2021-02-02	<1%
Submitted works	
Universitas Hasanuddin on 2021-01-28	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Makassar on 2019-12-18	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-27	<1%
Submitted works	
Sriwijaya University on 2019-11-21	<1%
Submitted works	

Sriwijaya University on 2019-11-21	<1%
Submitted works	
<hr/>	
Sriwijaya University on 2019-11-21	<1%
Submitted works	
<hr/>	
repository.usd.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
sinta.unud.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
jurnal.umpar.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
jik.stikesalifah.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
journal.shantibhuana.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
journal.lppm-unasman.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
journal.amikveteran.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
journal.unhas.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
karyailmiah.unisba.ac.id	<1%
Internet	
<hr/>	
eproceeding.itenas.ac.id	<1%
Internet	

ejournal.medistra.ac.id	<1%
Internet	
R D Djatmiko, R K Adhitama, T A Prasetya. "The analysis of machining job risk...	<1%
Crossref	
Priskila Saragih, Azir Alfanan, Suwanto Suwanto. "Kajian Pengembangan Siste...	<1%
Crossref	
Devi Charolina Sanur, Tjipto Suwandi, Muhamadiyah Muhamadiyah. "ANALISIS ...	<1%
Crossref	
Asrie Abu. "PRODUKTIFITAS PERAWAT BERDASARKAN STANDAR ASUHAN K...	<1%
Crossref	
iGroup on 2016-02-10	<1%
Submitted works	
iGroup on 2016-02-09	<1%
Submitted works	
iGroup on 2015-09-28	<1%
Submitted works	
iGroup on 2015-08-31	<1%
Submitted works	
iGroup on 2015-06-22	<1%
Submitted works	
iGroup on 2015-07-31	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2014-02-17	<1%
Submitted works	

Surabaya University on 2013-12-09	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2012-12-05	<1%
Submitted works	
Universitas Muhammadiyah Surakarta on 2012-12-05	<1%
Submitted works	
Universitas Jember on 2021-12-06	<1%
Submitted works	
Universitas Sumatera Utara on 2021-04-29	<1%
Submitted works	
Universitas Airlangga on 2019-10-10	<1%
Submitted works	
iGroup on 2018-12-13	<1%
Submitted works	
tintahmerah.wordpress.com	<1%
Internet	
repository.uinjkt.ac.id	<1%
Internet	
pdffox.com	<1%
Internet	
ojs.umb-bungo.ac.id	<1%
Internet	
journal.pdmbengkulu.org	<1%
Internet	

formilkesmas.respati.ac.id	<1%
Internet	
ejournal.fkm.unsri.ac.id	<1%
Internet	
dokumen.tips	<1%
Internet	
1skripsi.blogspot.com	<1%
Internet	
Tudermi Maksimilyan Fioh, Anderias Umbu Roga, Johny A. R. Salmun, Franky ...	<1%
Crossref	